

Bürgermeister Bieringer ehrte Sportler



■ **WALS-SIEZENHEIM.** Einige Athleten der Gemeinde Wals-Siezenheim konnten sich im letzten Jahr den Landes- und sogar den Staatsmeistertitel erkämpfen. Auch über die Landesgrenzen hinaus konnten die Walser den österreichischen Sport erfolgreich vertreten. Neben der großen Abordnung des Rekordmeisters AC Wals waren auch der erfolgreiche Fußballverein SV Wals-Grünau und Karate-Kämpferin Anna Reifberger unter den Gästen vertreten. Die erfolgreichsten von ihnen wurden persönlich durch Bgm. Bieringer geehrt.

530433